

Candeal anima en el pregón a recuperar las señas de identidad castellanas

Más de 5.000 personas abarrotaban la Plaza Mayor en el inicio de las Fiestas

Un original pregón romanceado pronunciado ayer por el dúo de música tradicional Candeal sirvió para dar rienda suelta a las Fiestas de los Encierros de

Cuéllar, que se prolongarán hasta el próximo 29 de agosto. José Antonio Ortega y Félix Pérez, los dos componentes de Candeal, terminaron su

pregón reivindicando la recuperación de los famosos Alardes Cuellaranos que sirvió para «revitalizar las señas de identidad castellanas».

Pablo Quevedo. CUELLAR

Más de 5.000 personas abarrotaban en la tarde de ayer la Plaza Mayor de Cuéllar en el momento que estallaba la alegría tras escuchar de boca de los pregoneros la deseada exclamación del «cuellaranos, a por ellos».

El pregón romanceado o romancé pregonado en Cuéllar, tal y como lo denominaron sus autores, fue un recorrido por la evolución histórica de esta villa segoviana para terminar con la petición de recuperar los Alardes Cuellaranos «*que bien merece la pena recordar nuestras raíces, revitalizar las señas de identidad castellanas y estar orgullosos de ellas*».

Candeal no restó calificativos a la hora de comenzar su pregón definiendo a las gentes de Cuéllar: «*Que sois valientes, honrados, todo ello a carta cabal, que la historia ha demostrado que en vos se puede confiar, que vuestra palabra es ley y la enseña: libertad*».

El cónsul Didio, Almanzor, Alfonso VI, Alfonso X y los descubridores cuellaranos Antonio de Cuéllar, Diego Velázquez, Juan de Grijalba y Gabriel de Rojas, entre otros, iban cen-



Corregidora, acompañantes y municipales bailaron ante el monumento al encierro. FOTO P. QUEVEDO

trando las distintas estrofas que marcaron el ritmo de este pregón. Además, las joyas arquitectónicas de la villa del mudéjar también quedaron expuestas en

este peculiar romance.

Desde el balcón de la Casa Consistorial, el dúo Candeal estrenó su canción Vamos a Cuéllar, cuya letra exalta los valores

locales. Finalizado el pregón algarabía se desbordó con desfile de pandas y peñas, acompañadas por sus bandas de música.